

平成27年度神崎町合同紐解祝

12月3日、神崎ふれあいプラザにおいて来年小学校に入学する児童37名を対象に子ども達の成長と健康を祈念する合同紐解祝を行いました。

町長や来賓の方々から祝辞が述べられ、子ども達は声を揃えて大きな声で、お礼のあいさつをしました。式典終了後には、人形劇団ぱぴっぺぽ劇場による人形劇「おともだち」と「赤ずきんちゃん」を楽しく鑑賞しました。



椿教育長から子ども達へ記念品が手渡されました



双眼鏡をのぞき、野鳥を発見！

神崎の自然を満喫！

野鳥観察会を開催

12月5日、初の試みとして毛成地区の里山を会場に「野鳥観察会」を開催しました。

当日の参加者は小学生から高齢者まで20名。千葉県野鳥の会によるガイドとともに、野鳥を探しながら毛成地区を1周しました。メジロやカケスなど20種類の野鳥を見つけることができ、神崎町の豊かな自然を再発見することができる貴重な体験となりました。

(株)セブン-イレブン・ジャパンと 神崎町が協定を締結

町は、11月30日に株式会社セブン-イレブン・ジャパンと災害時における物資供給に関する協定を締結しました。

この協定は、災害時に不足する食料品や飲料水、日用品に至るまで必要な物資を避難場所まで配達してくれる内容となっております。また、セブン-イレブン神崎店が仮に被害があっても営業を継続および早期再開を目指すこととなっております。



協定書を手にするセブン-イレブン・ジャパン
内海総務マネージャーと朝日副町長